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Résumé

Cet article s'intéresse a la politique de développement locale en Algérie dans sa dimension spatiale, sachant que
I'Etat s’appui sur des unités administratives de base : la commune et la wilaya. Ces unités commandent des
territoires définies par la loi. Appelée collectivité locale, chaque unité dispose d’un exécutif élu et d’un budget. Or,
il arrive souvent que ces unités souffrent d’incohérence spatiale, due a des chevauchements entre leurs espaces
fonctionnels et leurs espaces administratifs. La wilaya de Mila, objet de cette étude, est une des wilayas qui souffre
de ce type de probléme. Cette situation se traduit souvent par des contradictions spatiales, qui entravent le
développement local.

Mots clés : développement local, espace fonctionnel, espace administratif, recomposition des territoires, Mila.

Abstract

The present paper is interested on local policy of development in Algeria in its spatial dimension, given that the
state relies on basic administrative units: the municipality and the province. These units control the territories
defined by law. Called local community, each unit has an elected executive and a budget. However, it often
happens that these units suffer from spatial incoherence due to the overlap between their functional areas and
administrative areas. The wilaya of Mila, the object of this study, is a wilaya which suffers from such a problem.
Such a situation often results in spatial contradictions that hinder local development.

Keywords: local development, functional area, administrative area, recomposed territories, Mila.
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